校長室より②

新型コロナウィルス感染症対応による緊急事態宣言を受け、4月13日から休校となっていますが、天龍中では三つの密を避けるなどの感染症防止対策をとりながら、臨時的登校日を設けて学習活動を続けてきています。そんな中、天龍中学校ならではの活動『若鮎タイム』を行ってきました。

『若鮎タイム』について…

天龍村や天龍中学校が大切にしている探究的活動(梅花PROJECTやハンガーPROJECT)の時間、読書や運動を楽しむ時間を確保すること、さらには生徒の学習や生活の悩みの相談に応じる時間を確保することを目的に放課後20分程度の時間で行っている活動です。



【オリエンテーション 4/27】



【若鮎 Sports (サーキット) 5 / 1 2 】



【梅取り 5/11】



【若鮎 Sports((10 分間走) 4 / 8】



【若鮎検定学習 5/8】



【茶摘み 5/14】

|生徒の生活記録より

梅とりをしました。目標は8Kgでした。8Kgをこえるようにたくさんとろうと思いました。高いところはとれないけど、ちょうどいい高さで、たくさん梅がある枝をみつけることができたので、たくさんとれました。取り放題みたいで楽しかったです。1・2年生の合計は、8.45Kgで、8Kgをこえることができました。丁寧にできてよかったです。

3・4時間目の技術で、ハンガーの成型作業を体験しました。元から形は出来上がっていたけれど、角や平面などをなめらかにするのはとても大変でした。もっと力をつけておきたいです。



【プール開き 5/12】



天龍村社会福祉協議会より 手作りマスクをいただきました。



【キャリアシンポジウム 5/21】

天龍小学校の宮崎先生をお招きし、学校長塩澤 とともに「私は何のために勉強するのか?」につい て考えました。

【生徒の感想より】

(略)何のために勉強するのか考えたことがなかったので浅く考えていました。しかし、いろいろなことや自分の好きなことをやってみることで今まで自分が知らなかったことを体験したり聞いたりでき、自分の可能性を広げることができるんだと実感することができました。(略)

臨時休校中もそれぞれの生徒が考え工夫しながら、生活してきていますね。

【臨時休校中の生徒の生活より】

今日は、臨時休校になって4日目でした。(中略)朝は学校へ行くときと同じ時間に起きました。雨だったので外で走ることはできませんでしたが、家の中でできるストレッチや筋トレをすることができました。そしてその後は勉強をしました。教えてくれる人がいないので教科書を調べながらできました。

今日は、朝4時30分過ぎくらいに起きました。まだWifiが切られている時間だったので勉強をしました。そしたら、外から鳥の鳴き声が聞こえました。目覚ましにあるやつみたいでした。ほかにも朝早く起きたらI日の時間が長くなったみたいで得した気分になりました。また早く起きられるといいなと思ったので、早く寝られるようにしたいです。